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7月11日(木) 晴れ 
●ソング／四つのテスト 
●司会／望月 陽介会長 
●ビジター／札幌RC１名 
●ゲスト／なし 
●7月11日出席率／  
会員27名中欠席6名、規定除外者4名73.9% 

●6月27日確定出席率／ 
会員27名中欠席3名、規定除外者3名87.5% 

●会長報告／今週の七夕に札幌パークホテルにて開催され
ました「池上商店 夢の商家館」出版記念パーティーに参加
いたしました。池上家の歴史をつづった本「池上商店 夢の
商家館」も読ませていただいて、旦那様の記念館を建てたい
という意思を池上会員が受け継いでおられ素晴らしいなと
感じました。 
●幹事報告／前回の例会終了後に、定例理事会を開催いたし
ましたので、ご報告いたします。詳細は、お送りした議事録
をご参照ください。１．今年度の理事・役員・委員会につい
てと、前年度会計報告書・今年度予算案について、年間プロ
グラムについてが承認されました。今年度の予算案は赤字予
算となっていますが、会員増強に力を入れて収入を増やして
いきたいと考えています。また、奉仕プロジェクトについて
も見直しを行っていく予定です。２．上期会費請求書につい
て承認されました。7/4 付で発送しておりますので、金額を
ご確認のうえお早めにご入金いただきますようお願いいた
します。／３．インターアクトクラブへの今年度の支援金に
ついては、例年通り50,000円で承認されました。また、8月
に行われますインターアクト研修旅行の山の手高校への支
援として、175,000 円を当クラブから支援することが承認さ
れました。４．当クラブのメーキャップの対象活動について、
三角山清掃、スポGOMI大会、大通植栽事業について対象とす
ることが承認されました。その他の奉仕活動については開催
の都度、審議いたします。５．例会食事メニューについて、
今まで通常弁当の他に海鮮丼等他のメニューもありました
が、レストランの料理担当が変更になったとの事で通常弁当
とうな重のみの提供となりました。うな重は3,300円で金額
が異なることと通常弁当の方が好評のため、今後は通常弁当
+デザートの 1 メニューのみの提供とすることが承認されま
した。粗餐会の継続の検討につきましては、8 月の理事会に
て再考いたしますので保留とさせていただきます。／2024年

10/24(木)・25(金)に韓国・ソウルで行われる日韓親善会議の
ご案内が届いております。5 年ぶりの開催となり、日本から
は400名の参加者の募集を予定しているとのことです。参加
をご希望の方は7/29(月)までにお知らせください。 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額  432,000円  達成額   1,950円 達成率  0.45％ 
●ロータリー財団寄付／ 
目標額  635,850円 達成額    53,050円 達成率  8.34％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額    55,000円 達成率  5.50％ 
ニコニコ BOX にたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコBOXは次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源で
すので、今後ともよろしくお願いいたします。 
●主要プログラム 
『理事・役員・委員長就任挨拶』 

会長エレクト 池﨑 潤 会員 
会長エレクトの池﨑です。新体制のも

と本年度もスタートしましたが、一つ一
つの様々な活動や運営、会長の姿を見な
がら、しっかりと組織の事を考え、学ぶ
1年にしたいと考えます。宜しくお願い
致します。 

会計 吉田 聡子 会員 
本年度会計を任命されました。今年は

予算が厳しいということで、その中でど
のように奉仕活動を充実させていくかが
肝心だと理解しております。会長、幹事、
皆様とともに創意工夫しながら取り組ん
でいきたいと思っております。 
また予算を増やしていくには会員増強も重要ですので、こ

ちらも頑張りたいと思います。 
ＳＡＡ委員長 渡邊 葉子 会員 
 前任の新谷会員より引継ぎ、SAA委員
長を務めます。今年度は座席をくじ引き
で決定するという試みを行いたいと思い
ます。前回の例会から初めていますが、例
会ごとに違う方がお隣になるようになり、
様々な方と交流が図れればいいなと思っ

ております。なるべく早く来れるように副委員長の安藤会員
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と努力しますのでよろしくお願いいたします。 
クラブ奉仕委員長 小林 秀樹 会員 
コロナ禍でのクラ

ブ例会の不自由さ
は、昨年度から平常
の開催に回復してき
ており人と人との交
わりが平常に戻りつ
つあります。会員同
士の交流機会をされ
に深めるため、楽しく出席しやすいクラブ例会と共に夜間例
会を多数回開催し会員の親睦を深めることに努めていきたい
と思います。 
職業奉仕委員 石垣 尚之 会員 

 今年度は、幹事と兼任で職業奉仕委員も
担当いたします。昨年はエスコンフィール
ド北海道へ職場見学に行ったことがとて
も楽しい思い出として残っています。です
がその企画以外は特にできなかったので、
職業奉仕として何ができるか考えながら

札幌西北ＲＣといえばこれだよねと言えるような奉仕活動が
何かできないか考えていきたいと思います。 
社会奉仕委員 濱中 宣樹 会員 
各委員と連携しながら三角山清掃、ス

ポ GOMI 大会、大通植栽事業、国際小
児がんデーなど勇者の会様に対する寄
付活動等前年の活動を継承しながら、私
としては特に地域の清掃、美化に関する
活動は、昨今の観光地などゴミ問題が取

り沙汰されることもあり、重視したいと考えております。ま
た私自身の社会奉仕卓話に備え、社会奉仕の意義など考えも
深めて参りたいと思っております。 
国際奉仕委員 菊田 等 会員 
 本年度国際奉仕委員を務めさせてい
ただきます菊田です。西年度に続き望月
年度と２年続けての国際奉仕委員とし
ての大役を仰せつかり大変恐縮いたし
ております。就任挨拶では意気揚々と目
標を述べますが、なかなか結果出せずに
退任挨拶では残念な報告で終わることがこの頃です。望月年
度はあまり大風呂敷を広げずに葛西奉仕プロジェクト委員長
のもと、会員皆様のご協力を仰ぎながら国際奉仕委員として
の職務を遂行していきたいと存じますので宜しくお願いいた
します。 

青少年奉仕委員 長谷川 累偉 会員 
このたび青少年奉仕委員としての役職を
お引き受けすることとなり、大変光栄に
思います。私にこのような重要な役割を
お任せいただきましたこと、心から感謝
申し上げます。青少年奉仕は、ロータリー

クラブの中でもとても重要な活動の一つです。私も子を持つ
親としても、次世代を担う若者たちの成長を支援し、彼らが
健全な社会の一員として活躍できるよう手助けすることは、
私たちにとって大きな使命です。彼らの未来を明るいものに
するべく、活動をしていきます。 
 

  

 

渡邊葉子会員：SAA を一年間務めます。早く来るよう、努力するつもりです。 

安藤壽建会員：本人の誕生日祝。  

池上喜重子会員：役員の皆様、一年楽しんでやって下さい。 

吉田聡子会員：今期もどうぞよろしくお願いします！ 

遠島芳然会員：今年度役員の皆様、よろしくお願いいたします。 

菊田 等会員：本年度理事・役員・委員長の皆様よろしくお願いいたします。 

得能宗洋会員：役員・理事の皆様よろしくお願いいたします。 

池﨑 潤会員：一年間よろしくお願い致します！ 

濱中宣樹会員：今年も奉仕委員がんばります！よろしくお願いします。 

長谷川累偉会員：本日もよろしくお願いします。 

ゴルフ同好会：7/8 ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ開催致しました。１６名の参加で楽しく親睦を図れました。 

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎海野 均、山本 耕司、○得能 宗洋、吉田 聡子 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

次回プログラム    8月 1日（木）  『仮）戦後のお話』  

穴倉 廸彌 会員 

                                      クラブ讃歌 

26 日 (金) 札幌幌南 定例夜間例会 30 日 (火) 札幌清田 理事会裁量により休会

26 日 (金) ライラック 定例夜間例会 30 日 (火) 大通公園 定例休会
27 日 (土) 札幌手稲 クラブアッセンブリー① (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 31 日 (水) モーニング前年度出席100％表彰 (ﾒﾙｷｭｰﾙ札幌)
29 日 (月) 札幌南 夜間例会 31 日 (水) 札幌 前年度出席100％表彰 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
29 日 (月) 札幌北 月間テーマに因んで (ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾒﾙｷｭｰﾙ札幌大通公園) 31 日 (水) 真駒内 理事会裁量により休会

29 日 (月) ひまわり衛星 定例休会 31 日 (水) 新札幌 通常例会 (ﾎﾃﾙｴﾐｼｱ札幌)
30 日 (火) 札幌西 夜間移動例会 1 日 (木) 札幌東 インターアクトバッジ授与式 (札幌ﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ)
30 日 (火) はまなす 定例夜間例会

市内他クラブのプログラム

 

ニコニコＢＯＸ 


